



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

60 Jahre Partnerschaft zwischen Haßloch und Viroflay **Partnerschaftsbesuche im Oktober**

Haßloch, den 20.09.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit mittlerweile 60 Jahren pflegt Haßloch eine enge Verbindung ins französische Viroflay nahe Paris. Im Jahr 1961 wurde unter Altbürgermeister Kurt Flockert die Verbrüderungsurkunde zwischen beiden Kommunen unterzeichnet. Ziel war die Aussöhnung zwischen Frankreich und Deutschland, für die sich auch Flockert vor dem Hintergrund persönlicher negativer Kriegserfahrungen stark machte. Das Ziel der Aussöhnung ist mehr als 75 Jahre nach Kriegsende heute nicht mehr so präsent wie damals, die enge Verbindung ist aber geblieben. Deshalb ist man froh, das 60-jährige Bestehen nun in beiden Kommunen feiern zu können. „Durch die Pandemie war lange fraglich, ob eine partnerschaftliche Begegnung anlässlich des Jubiläums möglich sein würde“, so Bürgermeister Tobias Meyer.

Am ersten Oktoberwochenende wird eine französische Delegation im Großdorf erwartet. Rund 40 Personen haben ihr Kommen zugesagt, darunter unter anderem der Viroflayer Bürgermeister Olivier Lebrun, verschiedene Stadtratsmitglieder und Beigeordnete sowie Viroflayer Bürgerinnen und Bürger. Die Gäste sind zum Teil im Hotel, aber auch privat untergebracht, was den Gedanken der partnerschaftlichen Begegnung verstärkt. Nach der Ankunft und einer Begrüßung am Freitagabend, steht der Samstag ganz im Zeichen des partnerschaftlichen Jubiläums. Der Haßlocher Ortskern soll in den deutsch, französischen Farben dekoriert werden und auf dem Wochenmarkt wird es französische Spezialitäten geben. Parallel wird der Viroflayer Bürgermeister seine Facebook-Sprechstunde diesmal ins Großdorf verlegen und live mit Bürgermeister Tobias Meyer Grüße aus Haßloch nach Viroflay senden. Darüber hinaus sind für die französischen Gäste eine Ortsrundfahrt, ein Besuch mit Führung im Holiday Park sowie ein festlicher Empfang am Abend vorgesehen.

Der Sonntag beginnt mit einer Kranzniederlegung an den Gräbern der Altbürgermeister Emil Schneider und Kurt Flockert auf dem Alten Friedhof. Beide waren treibende Kräfte beim Knüpfen der partnerschaftlichen Verbindung nach Viroflay. Darüber hinaus ist eine Besichtigung des Chorraums der Christuskirche geplant. Der Raum wird gerade restauriert und soll in seinen Ursprungszustand von 1350 zurückversetzt werden. Bei den Arbeiten konnten bereits verborgene Wandmalereien aus dem Jahr 1609 freigelegt werden. Nach einem gemeinsamen Mittagessen treten die Viroflayer Gäste die Rückreise an.

Vom 08. bis 10. Oktober erfolgt der Gegenbesuch in Viroflay. Bürgermeister Tobias Meyer wird mit einer 20-köpfigen Delegation die französische Partnerstadt besuchen. Mit im Gepäck sind Haßlocher Weine aus den Leisböhl-Lagen, die mit Unterstützung durch die ehemalige Pfälzische Weinkönigin und Deutsche Weinprinzessin Anna-Maria Löffler im Rahmen einer Weinprobe verkostigt werden sollen. „Ich freue mich auf die Begegnungen im Rahmen des

partnerschaftlichen Jubiläums und danke allen Beteiligten auf Haßlocher und Viroflyer Seite für die Organisation und Ausgestaltung der beiden Wochenenden“, so Bürgermeister Tobias Meyer.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen. Sollten Sie als Vertreter der Presse darüber hinaus Interesse an einem oder mehreren Programmpunkten haben, sind Sie herzlich eingeladen, diese zu begleiten. Geben Sie mir hierzu einfach eine kurze Rückmeldung. Des Weiteren erhalten Sie ergänzend zu dieser Pressemitteilung auch das geplante Programm für die Feierlichkeiten in Haßloch.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377